

VILLERSEXEL

# Extension de l'Ehpad Gribouillard

Dès ce lundi 3 septembre, l'Ehpad Gribouillard va subir une cure de jouvence. Avec la déconstruction du bâtiment historique et la construction d'une nouvelle aile et ainsi augmenter son offre de dix lits supplémentaires.

Le chantier de déconstruction d'un bâtiment historique de l'Ehpad (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) Gribouillard et reconstruction d'une nouvelle aile va débuter ce lundi 3 septembre.

Jedi matin, Pascal Mathis, directeur du Groupement hospitalier de Haute-Saône a convié les anciens membres du conseil d'administration et les élus de Villersexel pour une réunion afin de leur expliquer en détail le chantier qui va se dérouler en deux temps majeurs.

« On débute par Villersexel mais d'autres sites seront concernés par des travaux de modernisation rénovés qui passeront pour certains établissements par des constructions neuves (lire par ailleurs), explique M. Mathis.

À Villersexel, les pelleteuses s'installent sur le site dès ce lundi pour déconstruire le pavillon historique Gribouillard datant de 1898. Lequel n'était plus adapté, pas ac-



**Pascal Mathis (4e en partant de la droite) directeur du GH70 est venu expliquer ce jeudi aux anciens membres du conseil d'administration et aux élus, dont Gérard Pelleteret, maire.** Photo Ch.L.

cessible et désaffecté depuis la construction du bâtiment actuel, datant des années 60 et qui avait déjà été modernisé au milieu des années 90. À l'époque, Villersexel fut l'un des premiers Ehpad modernisés construits dans le département. C'était un site précurseur », rappelle M. Mathis.

Cette première phase de déconstruction, prévue pour s'étaler sur un mois environ, va « nous permettre d'étendre les espaces verts ».

Puis, seconde phase de travaux avec la construction d'une nouvelle aile à l'arrière du bâtiment actuel. « Bâtiment qui sera orienté plein sud », glisse encore M. Mathis.

Ce bâtiment de trois étages servira, en rez-de-jardin, un secteur d'activité et permettra d'accueillir quatorze résidents en PASA (Pôle d'activité et de soins adaptés) ; au 1<sup>er</sup> étage, une salle à manger pour

## 2000 lits en Ehpad

« Sur les quelque 2000 lits en Ehpad (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) en Haute-Saône le Groupe Hospitalier 70 en gère 630 », explique Pascal Mathis, directeur du GH70.

Un chiffre qui devrait passer à « un millier de lits en Ehpad dès la fusion de l'hôpital de Vesoul avec celui de Gray. Car nous aurons à gérer 350 lits Ehpad de plus recensés sur l'ensemble du secteur graylois », renchérit le responsable.

vialité pour les résidents et leurs familles, car ils pourront occuper cet espace en journée.

Le chantier devrait s'étaler sur quinze mois pour être opérationnel en décembre 2019.

Ch.L.

## Plan de modernisation sur 10 ans

Quant au troisième chantier d'urgence, il concerne la construction de 140 lits à Neurey, où « l'on a fait le choix d'une construction neuve plutôt qu'une modernisation de l'existant. Deux bâtiments de 70 lits chacun vont sortir de terre de l'autre côté de la route du site actuel. Le premier coup de pioche pourrait intervenir fin 2019 », détaille encore M. Mathis. Ce dernier expliquait encore qu'à Luxeuil, « on a également prévu de reconstruire l'Ehpad ».

Quant aux Ehpad de Lure, Saint-Loup et Héroucourt, ce sont des travaux de rénovation et modernisation qui seront entre-

pris.

Ch.L.



**Pascal Mathis, directeur du groupe hospitalier 70.** Photo d'archives Dominique ROQUELET

## 2,2 M€

C'est le coût du chantier de l'Ehpad Gribouillard subventionné à 350 000€ par le Département de Haute-Saône et 300 000€ de l'ARS.